

## Lons-le-Saunier • Un concert au profit de l'association Kéta Kéti Avenir

La chorale Chœur Mancy et le chœur des hommes Venerabilis unissent leurs voix pour un concert exceptionnel, qui se tiendra le dimanche 9 février, à 16 h, dans le hall d'honneur du Carcom. Cet événement est organisé au profit de l'association Kéta Kéti Avenir, une organisation française, créée à Montmorot, à caractère humanitaire. Kéta Kéti Avenir poursuit sa mission auprès des Népalais après la construction d'un centre à Salleri, au Népal, où elle vient en aide aux enfants en leur offrant un quotidien digne : abri, nourriture, scolarisation et éducation. Grâce à vos dons, soutiens et parrainages, ces enfants se sentent encouragés et soutenus dans leur parcours. Pasang Lama, le créateur de l'association, et toute l'équipe de Kéta Kéti Avenir vous remercient par avance pour votre générosité et vous attendent nombreux pour partager un moment unique où le chant fera vibrer les cœurs et où l'émotion sera au rendez-vous. Participation libre.

Contact : [contact@ketaketiavenir.com](mailto:contact@ketaketiavenir.com) et page Facebook : KétaKétiAvenir.

La chorale Chœur Mancy et le chœur des hommes Venerabilis unissent leurs voix au profit des Népalais. Photo Roger Rey

